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平成21年度 第105回 教育研究審議会議事要録 
 

 

日 時  平成21年9月29日（火）13：30～15：15 

場 所  北方キャンパス本館 Ｅ701会議室 
出席者   矢田学長、近藤副学長、松藤副学長、中野副学長、尾上事務局長、伊藤外国語学部長、 

白石経済学部長、松尾文学部長、山本法学部長、梶原国際環境工学部長、伊野地域創生学群長、 
漆原基盤教育センター長、横山社会システム研究科長、齋藤マネジメント研究科長、 
晴山都市政策研究所長、田村(慶)学術情報総合センター長、田部井学生部長、二宮教務部長、 
木原国際教育交流センター長、田村(大)入試広報センター長、隈本学術情報総合センター副センター長、 
上江洲地域貢献室副室長、大平評価室副室長 

 
配布資料  1   教員採用選考結果報告書及び欠員補充申請書（法学部） 

 2   平成21年度前期学友会交渉申入書（案） 

 3-1  情報セキュリティ事故対策協議会の協議結果等について 

 3-2  訓告文 

 4-1  「本学の現状についての認識調査」報告書概要 

 4-2  「本学の現状についての認識調査」報告書 

 5   平成21年度公開講座第1期の実施結果について 

 6   薬物乱用防止等に関する本学の取組みについて 

 7 第4回スポーツフェスタについて 

 8-1 公立大学協会ニューズレター 

 8-2 公立大学協会の組織と活動 

 8-3 公立大学協会60周年記念事業について 

9 平成21年度大学教育改革支援プログラムへの申請・採択状況 

10 北九州市立大学教員海外出張・研修報告書 

11 平成22年入学者における入学金猶予特例措置 制度概要 

12 大学評価・学位授与機構の訪問調査について 

  
 
審議に先立ち、外国語学部長から、窃盗容疑で逮捕された本学教員の現状について説明があった。あわ

せて、2学期については担当授業は別の者が代行することとし、今後も引き続き調査の進展を見守っていき

たい旨の報告があった。 

 
 
第１号 教員の採用について 

 ＊ 資料1のとおり、法学部法律学科の民事訴訟法担当の教員採用人事について、選考委員会から、候補者中

に適任者が認められなかった旨を報告。また、再度公募することについて提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

（議案承認の後、選考委員会を設置） 
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第２号 平成21年度前期学友会交渉申入書回答（案）について 

 ＊ 資料2のとおり、平成21年度前期学友会交渉申入れに対する回答案について提案。 
 

○ 回答案については、各学部等からの修正意見を10月 9日までに事務局に提出いただき、最終回答案を10

月20日の教育研究審議会に諮りたい。 

● 履修申告の修正申告をお試し期間と理解している学生が多い。本来は、受講者調整に伴う修正申告である

旨、周知する必要がある。 

● 教科書については、必修科目であるにもかかわらず、持ってきていない学生が多すぎる。英語などは教科

書がないと授業にならない。間に合うようにきちんと購入することを指導することも大事である。 

 

【議長】各学部等からの意見を集約し、10月20日の教育研究審議会で最終的にとりまとめることでよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
報告 
① 情報セキュリティ事故対策協議会の協議結果等について、資料3-1・3-2のとおり報告があった。 

② 「本学の現状についての認識調査」の結果について、資料4-1・4-2のとおり報告があった。 

③ 平成21年度公開講座（第１期等）実施結果について、資料5のとおり報告があった。 

④ 薬物乱用防止等に関する本学の取組について、資料6のとおり報告があった。 

⑤ 第4回スポーツフェスタの実施について、資料7のとおり報告があった。 

⑥ 公立大学協会の活動について、資料8-1～8-3のとおり報告があった。 

⑦ 大学教育改革支援プログラムの採択状況について、資料9のとおり報告があった。 

⑧ 教員の海外出張について、資料10のとおり報告があった。 

⑨ 一般選抜試験の追試についての報告があった。 

⑩ 平成22年入学者における入学金猶予特例措置について、資料11のとおり報告があった。 

⑪ 大学評価・学位授与機構の訪問調査について、資料12のとおり報告があった。 

⑫ 本学の新型インフルエンザ発生状況について報告があった。 

⑬ 次回の審議会を10月6日（火）に開催する予定である旨、報告があった。 

 


